

# In die Berg'

## Ausgangspunkt:

Gemeindeamt Hartkirchen, Kirchenplatz 1

## Charakteristik:

Langer Rundweg, großteils auf Güterwegen durch die Kulturlandschaft und die Hartkirchner „Berge“

## Wegverlauf:

Der Rundweg beginnt im Ortszentrum, führt zunächst zur „Bremstaller Kapelle“ und dort links vorbei durch die Siedlung. Nach der Einmündung des Feldweges in die Verbindungsstraße Haizing-Aschach nach links abbiegen Richtung Haizing. In Haizing dem Straßenverlauf rechts folgen und anschließend rechts abbiegen. Der Beschilderung bis zur Einmündung in die Landesstraße folgen. Hier sind ca. 300 m auf der stärker befahrenen Straße zurückzulegen. Danach rechts in den Wald abbiegen, durch die Ortschaften Lacken und Reith dem Wegverlauf folgen. In Reith links in einen Hohlweg abbiegen und diesem bis zur nächsten Kreuzung folgen. Links abbiegen und der Straße bis zur Abzweigung in den Güterweg Zagl folgen. Der Güterweg führt nach Dorf, hier links abbiegen und wieder bergauf bis zum Feuerwehrdepot. Dort rechts abbiegen und beim Güterweg Würting links abbiegen. Diesem Weg über Hinteraigen nach Mußbach folgen, die Landesstraße queren und weiter dem Straßenverlauf folgen. Bei der Kreuzung links abbiegen, vorbei an der **Hubertuskapelle** nach Öd in Bergen. Rechts abbiegen und dem Güterweg bis Hachlham folgen, links nach Hainbach und hier rechts durch das Dorf bis zum Güterweg. Rechts führt der Weg, vorbei beim Bildstock am „Kirchenbühel“ zurück zum Ausgangspunkt.

Pfarrkirche Hartkirchen, Hubertuskapelle, Kirchenstein in Hart ob Haizing, Bäckerstein in Gfehret



## Einkehrmöglichkeit:

Gasthaus Leitner „Brandtner“ in Dorf, Gasthaus Hoftaverne, Eigner Service, Trattoria Della Vita und Cafe Moser in Hartkirchen

# IN DIE BERG'

